

# InternationalMedia

SABTU 25 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PEDULI LINGKUNGAN UNTUK PEMBANGUNAN EKONOMI BERKELANJUTAN

Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Wimboh Santoso (tengah) bersama Kepala Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta Reda Manthovani (kiri), Deputy Komisiner Humas dan Logistik Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Anto Prabowo (kanan) dan perwakilan dari Industri Jasa Keuangan (IJK) menunjukkan bibit pohon bakau sebelum ditanam dalam "Industri Jasa Keuangan Peduli Lingkungan untuk Pembangunan Berkelanjutan, Pertumbuhan Ekonomi Hijau untuk Mangrove Berkelanjutan" di Wana Segara Kerthi Kedonganan, Badung, Bali, Jumat (24/6). Kegiatan yang digelar OJK tersebut menanam 20 ribu pohon bakau dalam rangka membantu mengurangi emisi gas buang dan menjaga kelestarian lingkungan serta sekaligus untuk mendukung Presidensi G20 Indonesia di Bali.

## Beli Migor Curah Rp 14.000 Dibatasi 10 Kg Per Hari, Wajib Pakai PeduliLindungi

Minyak goreng curah Rp14.00 per liter bisa diperoleh di penjual/pengecer terdaftar resmi dalam program Simirah 2.0 dan bisa juga melalui PUJLE yakni Warung Pangan dan Gurih.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menkomarves), Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan, masyarakat bisa

membeli minyak goreng curah rakyat dengan harga Rp 14.000 per liter maksimal 10 kilogram per hari. Namun saat pembelian den-

gan harga Rp14.000 per liter harus menggunakan aplikasi PeduliLindungi atau dengan menunjukkan nomor induk kependudukan (NIK).

"Pembelian minyak goreng curah rakyat di tingkat konsumen akan dibatasi maksimal 10 kilogram untuk satu NIK per harinya. Dan dijamin bisa diperoleh dengan harga eceran tertinggi, yakni Rp 14.000 per liter atau Rp 15.500 per kilogram," ujar Luhut dilansir dari siaran pers di laman resmi Kemenkomarves, Jumat (24/6).

"Masyarakat harus menggunakan aplikasi PeduliLindungi atau menunjukkan NIK, untuk bisa mendapatkan minyak goreng curah rakyat dengan harga eceran tertinggi," katanya.

Dia pun mengungkapkan, minyak goreng curah rakyat dengan harga tersebut bisa diperoleh di penjual/pengecer yang terdaftar resmi dalam program Simirah 2.0. Selain itu, bisa diperoleh pula melalui Pelaku Usaha Jasa Logistik dan Eceran (PUJLE) yakni

Warung Pangan dan Gurih.

Lebih lanjut, Luhut mengatakan, kebijakan terbaru ini merupakan transisi perubahan dalam sistem penjualan dan pembelian minyak goreng curah. Sehingga dia memastikan pemerintah akan melakukan sosialisasi kepada masyarakat.

"Masa sosialisasi akan dimulai pada Senin (27/6) dan akan berlangsung selama dua minggu ke

► Bersambung ke hal 11

## Kasus Covid-19 Tembus 2.069 dan yang Sembuh 998 Orang

**JAKARTA (IM)** - Kasus konfirmasi positif Covid-19 di Indonesia tembus 2.069 kasus pada Jumat (24/6). Sehingga akumulasi positif Covid-19 selama pandemi melanda Tanah Air menjadi 6.076.894 kasus.

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 76.993 spesimen. Pemeriksaan dilakukan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Dilaporkan juga kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat 998 orang. Sehingga totalnya menjadi 5.906.969 orang sembuh.

Sedangkan jumlah orang yang meninggal akibat Covid-19 bertambah 5 orang. Sehingga total meninggal menjadi 156.711

orang.

Data penambahan kasus positif Covid-19 di Indonesia ini dipublikasikan oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melalui laman <https://www.kemkes.go.id/>.

### Omicron BA.4 dan BA.5

Juru Bicara Kementerian Kesehatan (Kemenkes) Mohammad Syahril mengatakan, hingga saat ini, total ada 143 kasus Covid-19 akibat penularan subvarian Omicron BA.4 dan BA.5 di Indonesia.

Ia mengatakan, dari jumlah tersebut, 98 pasien berdomisili di DKI Jakarta, 3 pasien di Bali, 13 pasien di Banten, dan 29 pasien di Jawa Barat.

► Bersambung ke hal 11

## Promo 'Muhammad' dan 'Maria' Gratis Minum Miras, Holywings Dipolisikan

**JAKARTA (IM)** - Polda Metro Jaya masih mendalami kasus dugaan penistaan agama oleh manajemen Holywings terkait unggahan promosi minuman keras (miras)

gratis bagi pengunjung Bernama 'Muhammad' dan 'Maria'.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan mengatakan, pihaknya telah

menerima laporan dari Himpunan Advokat Muda Indonesia (HAM) Sunan Kalijaga. Laporan

► Bersambung ke hal 11

## Korban Tewas Miras Oplosan di Karawang Tambah Jadi 8 Orang, 3 Tersangka Ditangkap

**KARAWANG (IM)** - Korban tewas akibat menenggak minuman oplosan di Karawang, Jawa Barat, bertambah menjadi delapan orang. Sedangkan 5 orang

lagi masih dalam perawatan intensif rumah sakit. Tiga orang penjual miras maut oplosan itu telah ditangkap polisi.

Kapolres Karawang AKBP

Aldi Subartono mengatakan, jumlah korban tewas bertambah menjadi delapan orang. Sebelum-

► Bersambung ke hal 11

### INFO HAJI

## Jemaah Haji Indonesia Diminta Tidak Nekat Bawa Pulang Air Zam-zam

**MADINAH (IM)** - Panitia Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) mengingatkan seluruh jemaah Indonesia untuk tidak nekat membawa air Zam-zam melalui koper saat pulang ke Tanah Air. Jika ada yang masih tetap nekat, maka petugas dari pemerintah Arab Saudi akan menyitanya. Hal ini akan menyulitkan proses pemulangan jemaah yang lain.

Menurut Kepala PPIH Daerah Kerja (Daker) Bandara, Haryanto, seluruh jemaah haji masing-masing sudah diberi jatah air Zam-zam sebanyak 5 liter secara cuma-cuma. Air Zam-zam itu akan diberikan se-

tiba yang diembarkasi kedatangan.

Haryanto mengatakan, pemerintah Arab Saudi sudah menyiapkan alat pemindai multiview, yang mampu mendeteksi barang-barang terlarang sesuai aturan penerbangan internasional, termasuk air Zam-zam.

"Termasuk air Zam-zam. Bahkan perusahaan pengangkut mengingatkan bahwa 1 milliliter air pun dilarang dimasukkan ke bagasi," kata Haryanto, di Mekkah, seperti dikutip dari keterangan pers Kementerian Agama, Jumat (24/6).

► Bersambung ke hal 11



### SERAH TERIMA SERTIFIKAT LAHAN PDN DI BATAM

Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G Plate (tengah) menyaksikan penyerahan sertifikat lahan Pusat Data Nasional (PDN) dari Kepala Kantor Wilayah BPN Kepri Nurhadi Putra (kanan) kepada Sekretaris Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika Kemenkominfo Selamat Santoso (kiri) di kawasan Nongsa Digital Park, Batam, Kepulauan Riau, Jumat (24/6). Dalam acara itu Menkominfo menyebutkan pembangunan "Government Cloud" atau Pusat Data Nasional (PDN) merupakan rencana strategis pemerintah untuk mengintegrasikan 2.700 pusat data yang saat ini hanya tiga persen diantaranya memenuhi standar global.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Tidak perlu merasa khawatir atas banyaknya masalah, yang perlu dikhawatirkan adalah timbulnya masalah yang dicari-cari. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask  
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari  
3Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%  
\*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari  
\*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!  
Artis Cantik Belgia Banga Nikah dengan Sopir Angkot WNI



BEBERAPA waktu lalu publik dihebohkan dengan bule Belgia yang ternyata seorang artis menikahi seorang 'sopir angkot' Bandung. Bukan hal yang mudah bagi pria asal Indonesia, El, menaklukkan hati wanita Belgia saat itu.

Kini pasangan viral El dan Liz telah bahagia karena dikaruniai dua buah hati, yakni Leina Greece dan Lars. Saat ini mereka tinggal di Belgia.

Liz mengaku, menikah dengan orang Indonesia adalah sebuah keberuntungan. Apalagi El selalu bersikap romantis dan kerap memberi kejutan di hari spesial.

Melansir dari kanal Youtube Tuan Tanah Belgia, Kamis (1/7), akun tersebut mengunggah video yang memperlihatkan Liz dan El memberikan sepeda baru untuk putri kecilnya. Sepeda dan otoped baru tersebut ternyata

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANJIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.973,00	14.723,00
SGD	10.802,00	10.573,00
AUD	10.363,00	10.153,00
EUR	15.833,00	15.573,00
HKD	1.939,00	1.859,00
GBP	18.439,00	18.174,00

Jumat 23 Juni 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>